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Der Inhalt entspricht dem Stand bei Drucklegung  10/ 2017
Änderungen in Konstruktion und Ausstattung vorbehalten. 
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Unser Werbetrailer läuft seit 

Anfang 2003 erfolgreich im 

Fernsehen.

Our advertising spot is 

successfully on television since 

the beginning of the year 2003.

ClimAir TV
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SO SIND SIE NOCH NIE GEFAHREN 
      You never drove your car like this 
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Das Unternehmen heute 

The Company today

ab 1978 / from 1978 ...



Seit 1976 / Since 1976 ...

ClimAir erweitert Geschäftsräume

	 Der Automobilzulieferer, dessen Kerngeschäft im Bereich der Regen- und Windabweiser liegt, hat seine 
Geschäftsräume in der Firmenzentrale im hessischen Karben erweitert. Bereits im Frühjahr 2011 wurde eine weitere 
Produktionshalle errichtet, um der stetig steigenden Auftragslage gerecht zu werden. Im Herbst 2011 folgte dann 
die Erweiterung des Verwaltungsgebäudes. Auch hier kommt die Geschäftsleitung der guten Geschäftslage und 
dem stetigen Ausbau der Zuliefertätigkeiten an die weltweiten Automobilhersteller nach. „Wir sind froh über die 
weitere positive Entwicklung unserer Geschäfte weltweit“, sagt Guido Hommel, Managing Director bei ClimAir und 
berichtet weiter: „Natürlich ist es uns dabei wichtig, den Mitarbeitern das notwendige Umfeld zu bieten, um gute 
Arbeit leisten zu können. Daher haben wir uns entschieden, das Gebäude um neue Büroräume zu erweitern, um 
die richtigen Bedingungen für gute Arbeitsergebnisse zu schaffen.” Auch der neu entstandene Eingangsbereich 
mit Ausstellungsfläche ermöglicht es den Mitarbeitern nun, die Produkte direkt am Fahrzeug zu präsentieren und 
so die Funktionen unmittelbar zu erklären.

ClimAir enlarges his plant 

	 The automotive supplier whose core business are rain- and wind deflectors for cars enlarged his headquarter 
in Karben / Hessen. To meet the increasing order quantity situation, a new production hall was built in spring 2011. 
The enlarged office building followed in fall 2011. Likewise the management follows up the good situation by 
steadily upgrading the world wide automotive supplier business. „We are happy about the good development 
of our worldwide business says Guido Hommel, ClimAir`s managing director and continues telling : „Certainly an 
important thing is providing the employees the necessary business environment for doing good job“.  That is why 
we decided to enlarge the building by new office rooms for getting proper conditions for good work results.  The 
new entrance with its exhibition space helps the employees presenting the products directly at the car explaining 
like that the functions immediately.



ClimAir PLAVA Kunststoffe GmbH – Ein Unternehmen „Made in Germany“. Mit Sicherheit, 
Komfort und Aerodynamik zum internationalen Erfolg.

	 Das Unternehmen mit Sitz in Karben - Okarben wurde bereits 1970 durch den heutigen 

Geschäftsführer Guido Hommel gegründet. Damals noch unter „G. Hommel Kunststoffe“ bekannt, 

firmierte sich das Unternehmen schließlich 1978 zur heute weltweit bekannten ClimAir PLAVA 

Kunststoffe GmbH um. Schon in den siebziger Jahren trieb Guido Hommel die Vision an, mehr 

Sicherheit und Komfort beim Autofahren zu schaffen. Das und sein umfassendes Know-how 

haben ClimAir zu dem gemacht, wofür es noch heute steht: einem Unternehmen mit Visionen, 

qualitativ hochwertigen Produkten und einer immer fortwährenden Entwicklung.

	 Heute beschäftigt das Unternehmen rund 120  Mitarbeiter, die an drei Produktionsstandorten 

die Herstellung und den Verkauf des PKW- und LKW Zubehörs koordinieren, organisieren und 

verantworten. Dabei setzt das Unternehmen, einmal mehr, auf Qualität und Passgenauigkeit. Um 

dies lückenlos zu gewährleisten, müssen auch die Zulieferer von ClimAir diesen Anforderungen 

entsprechen. Doch nicht nur Qualität, auch die Sicherheit der Produkte steht seit Anbeginn 

im Fokus aller Tätigkeiten. Die Produkte sind nach den erforderlichen Standards geprüft und 

eine Vielzahl durch die Straßenverkehrsordnung mit der Allgemeinen Betriebserlaubnis (ABE) 

zugelassen.

	 Sowohl im PKW-, als auch im LKW-Bereich, ist ClimAir seit vielen Jahren anerkannter Zulieferer 

für die internationale Automobilindustrie. Die Windabweiser und Sonnenblenden werden in 

mehr als 50 Länder vertrieben. So bedient ClimAir die Automobilindustrie heute mit mehr als 

4.000 Produkten, immer an die Besonderheiten eines jeden Fahrzeugtypen angepasst. Neben den 

Regen- und Windabweisern für PKW und LKW umfasst die Produktpalette Sonnenschutzsysteme, 

Heckkantenschutz, Gepäck- und Ladesicherungssysteme sowie Acrylglasscheiben für 

Motorräder. Maßgeschneidert für jeden Fahrzeugtyp und aus hochwertigen Materialien für eine 

lange Lebensdauer. Nicht zuletzt deshalb steht der Name ClimAir national und international für 

Sicherheit, Komfort und Aerodynamik. Und das seit mehr als dreißig Jahren.



ClimAir PLAVA Kunststoffe GmbH – A company “Made in Germany”. International success 
with safety, comfort and aerodynamics

	 Located in Okarben, Germany, the company was founded in 1970 by its present Managing 

Director, Guido Hommel. Known at that time as “G. Hommel Kunststoffe”, the company finally 

renamed itself ClimAir PLAVA Kunststoffe GmbH in 1978, a name which has come to be known 

worldwide. Already in the seventies, Guido Hommel had the vision of finding ways to create 

more safety and comfort for drivers. That vision together with his extensive know-how has made 

ClimAir what is still stands for today: a forward-looking, continuously developing company with 

high-quality products and innovative ideas.

	 Today, the company employs approximately 120 people who coordinate, organise and 

take charge of the production and sale of car and truck accessories. Once again, the company 

emphasises quality and fitting accuracy. In order to ensure this completely, ClimAir`s suppliers 

must meet also these requirements. But it’s not only about quality – product safety also represents 

a key factor from beginning of all the company’s activities. The products are tested according to 

the required standards and many have been accepted by German road traffic regulations via the 

German type approval (ABE).

	 For both cars and trucks, ClimAir is a recognised supplier for the international automotive 

industry since many years. Its wind deflectors and sun visors are sold in over 50 countries.  

ClimAir today supplies the automotive sector with a product range encompassing over 4,000 

products, which are always adapted to the special features of each vehicle type. In addition to 

rain and wind deflectors for cars and trucks, the company’s products also include sun protection 

systems, bumper corner protectors, cargo and load securing systems, as well as special glases 

for motorcycles. Specially tailored for each vehicle type, the products are made of high-clan 

materials for high durability. Not least for that reason the name ClimAir has come to stand both 

domestically and internationally for safety, comfort and aerodynamics. And that for over 30 years.



Produktübersicht PKW
Products for cars

Windabweiser für vordere und  hintere Seitenfenster (PROFI und MASTER)
Wind deflectors for front and rear side windows (PROFI and MASTER)

Sonnen-, Sicht- und Insektenschutz (SONNIBOY)
Sunlight, sight and insect protection (SONNIBOY)

Motorhaubenwindabweiser
Bug- and Stone-Deflector

Heck- und Ladekantenschutz (PROTEXOR)  
Rear and sill protection (PROTEXOR)

Windabweiser für Schiebedächer (OPENAIR)
Wind deflectors for sliding roof (OPENAIR)

Ladungssicherungen, Gepäck- und Trennnetze 
Load restraints, luggage and seperating racks

Windschott
wind stop

Windschott
wind stop



Windabweiser für LKW (AULUX) / Wind deflectors for trucks (AULUX)
LKW-Sonnenblenden / Sun visiors for trucks

Motorradwindschutzscheiben / Motorbike windshields

Produktübersicht LKW & Bike 
Products for Truck & Bike

Zertifikate (ISO 9001:2008, ISO 9001, QS 9000, VDA 6 .1, GOST-R, EAC)

Certifications (ISO 9001:2008, ISO 9001, QS 9000, VDA 6 .1, GOST-R, EAC)

     Type A + AULUX

	 ClimAir - Produkte werden den neuesten 
Sicherheitsstandards gerecht. Zertifikate durch 
amtliche Prüfstellen wie DEKRA, TÜV Rheinland 
und Materialprüfungsämter belegen dies. 

	 Regen- und Windabweiser verfügen über 
die ABE, die Allgemeine Betriebserlaubnis, nach 
den Richtlinien der StVZO.

	 Das hochwertig gegossene Acrylglas (10 
Jahre Materialgarantie ) sorgt für eine porenfreie 
Oberfläche, optimale Aerodynamik und natürlich 
einen glänzenden Look. 

	 ClimAir products meet the latest security re-
quirements. This is proved by certifications granted 
by licensed auditors such as DEKRA, TÜV and autho-
rised material examination departments. 

	 Rain and wind deflectors have the ABE and 
the General Certificate of Conformity according to 
the rules of the German StVZO.

	 The high value cast acrylic glass (10 years 
warranty ) guarantees a surface without pores, 
optimal aerodynamics and certainly a gleaming 
look.



	 Ob in der Konstruktion und Entwicklung, 
bei der Fertigung oder der manuellen 
Endkontrolle: 
Alle Schritte laufen in Handarbeit – zu Ihrer 
Sicherheit.

	 Either in construction and 
development or in production and manual 
final inspection: all steps are handwork – for 
your safety.

Die Produktion  
The Production



Kompetenz

	 ClimAir-Produkte sind maßgeschneidert 
für jeden Fahrzeugtyp. Voraussetzung 
für hohe Qualität und Individualität der 
Produkte ist ein enormes Materialwissen 
sowie langjährige Erfahrung in Planung und 
technischer Fertigung. In diesen Prozessen 
formen die Mitarbeiter entscheidend 
das Fundament der Marke ClimAir. 
Qualitätsmanagement ist die Stärke.

Competence

	 ClimAir products are tailor- made for every 
single type of car. The precondition for high quality 
and individuality of the products is an enormous 
material knowledge as well as an experience of 
many years in planning and technical production. 
In these processes the employees essentially form 
the basis of the brand ClimAir. 
Quality management is our strength.



Unsere Messeauftritte
Our exhibition appearances

Deutschland 
(IAA & Automechanika)

Südafrika (Automechanika) Türkei (Automechanika)

Spanien (Automechanika) Österreich (AutoZum)

Italien 
(Promotec & Motorshow)



Neben der Präsentation unserer neuesten Produktentwicklungen zählen natürlich die internationalen 
Kontakte zu den wesentlichen Faktoren. Wir sind bereits seit vielen Jahren international vertreten und 
auch weltweit auf Messen als Aussteller in den einzelnen Ländern. Die IAA & Automechanika bietet uns 
jedoch immer wieder eine gute Möglichkeit, unser geballtes Know-How auf der Messe zu versammeln 
und neue Partnerschaften zu knüpfen. Genauso wichtig ist es uns aber auch, den Besuchern während der 
Publikumstage Rede und Antwort zu stehen und Ihnen zu zeigen, wer hinter ClimAir steckt.

ClimAir und seinem Partner vor Ort ist es wichtig, neben den glasklaren Windabweisern die weitere 
Produktpalette des hessischen Herstellers zu präsentieren. So zählen neben den Regen- und 
Windabweisern, in deren Segment nach wie vor Weltmarktführer ist und als einziger internationaler 
Hersteller über alle notwendigen Zertifizierungen verfügt, die patentierten Produkte wie etwa das 
Sonnenschutzsystem SONNIBOY oder der Heck- und Ladekantenschutz PROTEXOR zu den Exponaten im 
Rahmen der Messe.

Als weltweit tätiges Unternehmen ist es uns wichtig, unsere Partner vor Ort zu unterstützen. Dazu zählen 
auch Auftritte im Rahmen der wichtigen Messen. Hier ist es uns möglich, mehr über die Bedürfnisse 
der einzelnen Märkte zu erfahren und mit Hilfe dieser Eindrücke unsere Produkte noch enger an diese 
anzupassen. 

The main factors are of course the presentation of our latest product developments and the international 
contacts. We are already represented on the international market for many years and also act as exhibitors 
on fairs all over the world. However, the IAA & Automechanika always offers us a good opportunity to 
gather our solid know-how on the fair and to build up new partnerships. But it is also important for us 
to meet and greet the visitors during the public days and to show them the people that are behind the 
company named ClimAir.

For ClimAir and its local partner it is important to present not only the crystal clear wind deflectors, but 
the whole product line of the Hessian manufacturer. Among the exhibits during the Motor Show you 
will find the patented products like the sun protection system SONNIBOY or the sill and rear protection 
PROTEXOR besides the rain and wind deflectors in which segment ClimAir is still global leader and is the 
only international manufacturer who possesses all necessary certificates.

As a worldwide operating company it is important for us to support our local partners. This also means 
to be present on important exhibitions. This is where we can learn more about the requirements of each 
market and by this information we are then able to adjust our products even closer to the markets.



Die Liebe zum Menschen
The love for the human

Lebenshilfe Gießen
Mentally handicapped people need
support in everyday life, on the job, in the 
formation. 
Guido Hommel, passionate collector of old 
cars, supports the Lebenshilfe Gießen since 
1999. He annually donates one of these 
vintage cars of his own collection for a 
fundraising campaign.
ClimAir has been supporting children in
5 countries of the world for 20 years.

Schwester Sigrid e. V.
ClimAir supports the homeless people in 
Frankfurt / Main by granting aid to Schwester 

Sigrid e.V.

Holländerhof
The Holländerhof in Flensburg is an institution 
of the deaconry relief organisation Schleswig-
Holstein.

Around 300 disabled people found a home 
and a work place there. 
ClimAir supports the Holländerhof since 1972, 
by buying their metal holders.

Lebenshilfe Gießen
Geistig behinderte Menschen brauchen 
Unterstützung im Lebensalltag, in der 
Arbeitswelt, in der Ausbildung. 
Guido Hommel, leidenschaftlicher Sammler 
von alten Autos, unterstützt die Lebenshilfe
Gießen seit 1999. Für eine Oldtimer-
spendenaktion stiftet er aus seiner privaten 
Sammlung jährlich einen dieser Oldtimer.
ClimAir unterstützt seit 20 Jahren Kinder in 
5 Ländern dieser Erde.

Schwester Sigrid e. V.
ClimAir unterstützt die Obdachlosen in 
Frankfurt / Main mit einer Direkthilfe an 

Schwester Sigrid e. V. 

Holländerhof
Der Holländerhof in Flensburg ist eine 

Einrichtung des Diakonie-Hilfswerks 
Schleswig-Holstein.

Rund 300 behinderte Menschen haben hier 
in den Werk- und Wohnstätten einen 
Arbeitsplatz und ein Zuhause gefunden. 
ClimAir unterstützt den Holländerhof 
seit 1972, in dem ClimAir hier gefertigte 
metallische Halterteile kauft.



IAA Frankfurt
Automechanika Frankfurt
Motorshow Südafrika
Automechanika Südafrika
Automechanika Istanbul
Automechanika Dubai
Equip Auto Paris
AutoZum Salzburg Österreich
Autochina Peking
Motorshow Moskau
Sema Show Las Vegas

INTERNATIONALE MESSEN   _   INTERNATIONAL FAIRS

Die Liebe zum Auto
The love for the car

Faszination Rennsport _ Fascination racing
ClimAir sponsort:  /  ClimAir sponsors:

-  Formel 3
-  Interserie Klasse 3
-  Ford Fiesta ST Cup

Faszination Oldtimer _ Fascination vintage car
ClimAir nimmt teil an folgenden Oldtimer - Rallyes:  /  
ClimAir participates in the following vintage car races:  

-  Mille Miglia
-  Pan Americana
-  Rallye Wiesbaden
-  Rallye Luxemburg
-  Rallye Bad Homburg 
-  Rallye Wettemberg
-  ClimAir Rallye  (siehe nächste Seite / see next side)



Rallye

ClimAir Rallye rund um Karben – eine Herzensangelegenheit
Nachdem ClimAir bereits 2009 mit einem Partner eine Oldtimer Rallye veranstaltete, war es Gründer und 
Inhaber Guido Hommel ein besonderes Anliegen, im Jahr 2011 die „ClimAir Rallye rund um Karben“ ins 
Leben zu rufen. Damals noch gemeinsam mit Geschäftsführer Reinhard Krausgrill, stellte er die Weichen, 
um diese einzigartige Oldtimer-Rallye zu initiieren. Nachdem die erste Veranstaltung sich großem Interesse 
erfreute, entschied sich der passionierte Oldtimer Liebhaber Guido Hommel, die Rallye als eine feste 
Veranstaltung zu etablieren. 

Und so findet seit 2011 jährlich im August die „ClimAir Rallye rund um Karben“ statt. Die rund 80 bis 
100 Fahrzeuge beleben an diesem Samstag die Straßen und locken zur großen Abschlussveranstaltung 
mehrere hundert Oldtimer-Interessierte auf das Firmengelände von ClimAir, um dort mit den Teilnehmern 
einen unbeschwerten Abend zu verleben.

Auch hier steht für Guido Hommel der gute Zweck im Vordergrund. Denn jährlich werden die Einnahmen 
der Abendveranstaltung gespendet. So trägt jeder Gast mit seinen Ausgaben ganz persönlich dazu bei, 
diejenigen zu unterstützen, die Hilfe benötigen. Sie sind herzlich dazu eingeladen, ebenfalls Teil dieser 
Veranstaltung zu sein. 

Die jeweiligen Termine sowie weitere Informationen zu jährlichen Rallye finden Sie unter: 
www.climair.de/rallye.

ClimAir Rallye around Karben – a matter of the heart
After ClimAir and a partner have already organized a Classic Car Rallye in 2009, it was a special matter for 
Guido Hommel, the founder and owner of ClimAir, to initiate the “ClimAir Ralleye around Karben” in the 
year 2011. In that year, in cooperation with the former General Manager Reinhard Krausgrill he set the 
course for the start of this exceptional Classic Car Rallye. After the first event had been a great success, 
Guido Hommel – who is a Classic Car addict – decided to establish the rallye as a steady yearly event.

And so since 2011 every year in August the „ClimAir Rallye around Karben“ takes place. Some 80 to 100 
vehicles enliven the streets on that Saturday and attract several hundreds of classic car interested people 
to take part in the great final event on the ClimAir company site and to spend a happy evening together 
with the participants there.

For Guido Hommel the good cause has also priority on this event. Since every year all earnings of the 
evening event are donated. In this way every guest contributes personally with his expenses to the 
support of those that are in need for help. You are all heartly welcome to be a part of this event as well. 

The respective dates as well as further informartion on the yearly rallye can be found on: 
www.climair.de/rallye.





Patentierte & entwickelte Produkte die noch heute 
Bestandteil der Automobilindustrie sind:
Patented and developped products which still are part of the automotive industry




